

+++ Rise of the Bashman Part I +++

Letztes Jahr haben wir die Murrmannsage aus Geiselwind vorgestellt. Jetzt konnten wir General Murrmanns Geschichte rekonstruieren.

Nach der Verschonung Geiselwinds im Dreißigjährigen Krieg kehrte General Murrmann zu seinem König nach Schweden zurück. Dieser hatte bereits von dem Misserfolg und der Geschichte mit der Katze gehört. Er schickte ihn kurzerhand zurück um den kleinen Ort zu zerstören. Auf dem Marsch dorthin brach der Winter herein und der General und sein Trupp starben einen eisigen Tod.

400 Jahre später gab das Eis den racheerfüllten Geist des Generals frei und er setzte seinen Feldzug gegen Geiselwind fort. In einer Nacht im Dezember 2015 erreichte sein Tross Geiselwind, doch im Tal zu ihren Füßen sangen tausende schwarze Mannen kraftvolle Schlachtlieder. Mutig stürzte sich General Murrmann in die Menge. Doch seine Geisterarmee entschwand angesichts der Horde Metalheads in die Ewigkeit.



+++ Rise of the Bashman Part II +++

General Murrmann aber blieb und hatte nach unserem Vernehmen eine Hammer Zeit! Sein kalter Fluch wich einem neuen Feuer! Am 12.10.2015 wurde der Bashman in ihm erweckt! Anstatt Groll zu hegen, feierte er mit den schwarzen Mannen im Tal das Christmas Bash Festival. Der Bashman entdeckte seine Liebe zu Metal, Bier und Geiselwinder Bratwürsten.

Erwecke auch Du den Bashman in Dir und werde Teil seiner neuen Armee! Der Bashman ist in neuem Gewand zurückgekehrt.

Klickt Gefällt mir, wenn Ihr Teil seiner Armee werden wollt und markiert Eure Kumpels zur Musterung. Zusammen schreiben wir die Legende vom Bashman fort!

